

Schauspielerisches Meisterstück

Über den Besuch des Theaterstücks „Der gestiefelte Kater“.

Ein kulturelles Angebot vor Ort sind die Aufführungen des Theaters Naumburg.

Wir als Kindertagesstätte „Regenbogen“ sind sehr gern Gäste und fiebern jedes Mal dem neuen Theaterplan entgegen. Ein fester Bestandteil in unserem Kindergartenalltag sind regelmäßige Theaterbesuche. Viele Vorstellungen haben uns schon begeistert. Auch dieses Mal sind wir sehr angetan vom Stück „Der gestiefelte Kater“.

Handlungsgetreu und mit viel Geschick im Einfachen wird in Windeseile ein situationsentsprechendes Bühnenbild gefertigt, Akteure herbeigeschnitten und mit Witz, Esprit und Charme eine Geschichte erzählt.

Gespannt, gebannt verfolgten die Kinder diese großartige, kindgerechte und mit Musik von Funk bis Hip-Hop untermalte Aufführung, die regelrecht mitriss. Vielen Dank an Kristine Stahl, die mit Engagement, Fantasie und viel Authentizität uns so begeistert hat.

Christin Bohn, Mitarbeiterin der Kindertagesstätte „Regenbogen“, Naumburg